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議会報告会 報告書 

 

担当班：  ３班  班代表者： 森本 富夫            

 

概要 

地区名 ： 福住地区 

日時  ： 平成 24年 11 月 6 日（火） 

        19：30～21：00   

場所  ： 福住公民館 

参加人数： 25 人(男 25 人・女 0人) 

【出席議員】 

森本富夫 

植村 満 

前田えり子 

隅田雅春 

渡辺拓道 

足立義則 

（１）開会あいさつ ： 森本 

（２）議会報告   ： 渡辺 

（３）質疑応答   ： 下記参照 

（４）意見・提言等 ： 下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 隅田 

挨拶・総括    ： 森本 

司会進行     ： 足立 

報告・ＰＰ操作  ： 渡辺 

受付       ： 前田 

記録       ： 植村 

写真･会場（マイク）： 隅田 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・福住地区の伝建地区指定を活用し、ＰＲをして積極的に人を呼び込

みたいが、バスの駐車場や公衆トイレもない状況のため、駐車場や

トイレの整備を願いたい。また、レンタサイクルを導入したい。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・下原山自治会における県道拡幅事業の、地元負担軽減への支援を願

いたい。（請願書提出） 

・平成 24年 12 月定例会において、生活経済常任委員会が、現地を確認する

とともに、請願者にも出席いただいて審査した結果、「県事業に対して市が

財政的な支援を行うことについては、他地域、他事業への影響等も鑑みる中、

その根拠等の妥当性を見いだすことは難しいと判断する」ことから、不採択

となりました。また、本会議においても、賛成・反対討論の後、採決した結

果、賛成少数で不採択となりました。詳細については、議会広報 58 号（1

月 21 日発行）をご覧ください。 
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質疑・意見 回答 

・獣害防止柵の未設置地区の取組み支援を願いたい。安口地区の南側

と北側とがあるが、北側は柵がつながっていない。東側と西側は住

民が電気柵を設置しているが、メンテナンスや線が切れるなどの問

題がある。来年度の予算で支援願いたい。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・国道 173 号線山ゆり大池沿いの、ガードレールがない所にごみが多

く捨てられているため、不法投棄防止にガードレールを整備願いた

い。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・有線放送協会の会計報告が手元に届かない。有線放送を利用し、有

線放送協会にも加盟していて会費を払っているが、会計報告がな

い。 

・農協の総会に会計報告されていますが、市民に届いていないとのことで、今

後周知していきたいと考えます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・休耕田活用についての方策と支援、また新規就農 30ａの規制の検

討を願う。休耕田が多いが、持ち主がいない、または、いても管理

ができない土地を、新規就農等に活用できるように、市としても規

制の緩和等の支援を願う。 

・市当局に対して措置・対応を求めるとともに、議会としても、今後、政策討

論会の議論を通じて検討していきます。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・安口の南に古い農業用池があり、自治会で補修しているが限度が来

ているので、対策を願う。近年の異常気象の影響もあり、河川が荒

れ、倒木や岸が崩れるなど、これまでは地域住民で補修してきたが、

手に負えなくなってきている。 

・議会としても現地を確認し、現場写真を添えて、市当局に措置・対応を求め

ました。 

 


